

Ejecutan importantes inversiones en termoeléctrica de Cienfuegos



Cienfuegos, 18 jun (RHC) Requerido desde hace años de una necesaria modernización y sin ser blanco de un mantenimiento capital desde 1996, el bloque de generación 3 de la Termoeléctrica Carlos Manuel de Céspedes es objetivo ahora de una inversión ascendente a 140 millones de pesos, proceso que redundará en la consecución de mayores márgenes de eficiencia para la planta cienfueguera, así como en ahorro de combustible.

El director general de la Termoeléctrica, el ingeniero José Osvaldo González Rodríguez, expresó a la prensa que la etapa inversionista «incluye el mantenimiento capital de la caldera, la turbina y el generador eléctrico, además de la modernización de todos los sistemas automáticos de la instalación», informa el diario Granma.

El directivo añadió que «eso permitirá la obtención de resultados más favorables desde el punto de vista de confiabilidad y seguridad, al tiempo que posibilitará la garantía de indicadores técnico-productivos muy superiores a los actuales».

Los trabajos, en marcha por fuerzas del propio enclave, de varias empresas y de entidades de la Unión Eléctrica hasta el 6 de octubre próximo, tienen la finalidad de devolver la máxima capacidad instalada del bloque (158 MW/h) que, al momento de detenerse, estaba a solo un 50 % (70 MW/h).

Esta Termoeléctrica, fundada por Fidel Castro en 1978 como una de las entidades fundamentales de la Zona Industrial de Cienfuegos, es una de las entidades locales modelo de empresa estatal socialista, y su labor es decisiva en el balance electroenergético nacional.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/164828-ejecutan-importantes-inversiones-en-termoelectrica-de-cienfuegos>



Radio Habana Cuba